

# Torneo de Billar en la Casa de la Juventud

domingo, 17 de enero de 2010

La Casa de la Juventud de Unquera ha organizado para este próximo mes de febrero un Torneo de Billar destinado a los jóvenes de 12 a 30 años del municipio de Val de San Vicente. Los días de celebración de los encuentros serán los días 6, 13 y 20 de febrero en la propia Casa de la Juventud, y el plazo para inscribirse es hasta el día 5 de Febrero, siendo esta totalmente gratuita. La categoría será única, mixta por parejas dividida en dos grupos de edad. El cuadro de juego se realizará por sorteo, y las bases e información del torneo se puede obtener en la Casa de la Juventud

Cartel del Torneo